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1. INTRODUÇÃO 

O presente relatório apresenta registro de entrevistas relacionadas ao 

programa de comunicação social, especificamente com proprietários da área 

diretamente afetada da UHE TIBAGI MONTANTE. 

No último dia 30 de Março, foi realizada uma palestra e visita ao canteiro 

de obras destinadas aos proprietários do entorno do empreendimento.  

Ao término da apresentação e antes da visita às obras, foi realizada 

entrevistas com três proprietários (aqueles que se dispuseram a responder 

algumas questões naquele momento) para aprimorar melhor a relação com os 

sócios do empreendimento. 

 

 

Figura 1 - Proprietários da UHE Tibagi Montante (Foto- Gestor Ambiental - Junior Castro- Soma 
Ambiental) 
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2. ENTREVISTAS 

 

A seguir está apresentada a transcrição das entrevistas, assim como 

alguns registros da visita dos proprietários à obra. Os áudios originais estão em 

anexos. 

 

1) Sandra Prestes (Anexo 1) 

1) Você faz parte da Guartelá SPE ? 

Resposta: Sim, faço parte, e para nossa família é um grande privilegio, porque 

sabemos que é o primeiro empreendimento que possui esse tipo de parceria 

com a comunidade local. 

2 ) Como vê a relação com a Tibagi Energia? 

Resposta: A relação é boa e sempre tenho informações via telefone, e ao 

grupo da empresa. 

3) Você tem tomado conhecimento das ações desenvolvidas na obra? 

Resposta : Sim, principalmente via whatsapp. 

4) Você tem tomado conhecimento de outras ações desenvolvidas no 
âmbito dos programas ambientais e sociais? 
 
Resposta : Sim ,através das reuniões  conheço também o escritório localizado 

no centro da cidade, da Soma Ambiental. 

5 ) Tem recebido o Boletim Informativo? Qual sua opinião? 

Resposta :  Não,os boletins teriam que estar mais divulgados de forma mais 

concreta em locais específicos, para acesso a comunidade . 

8) Tem alguma sugestão ou questionamento? 

Resposta : Acho que vocês estão caminhando muito bem. Está muito legal 

essa oportunidade da gente vir aqui eventualmente, vocês são muito 

simpáticos e somos muito bem recebidos, acho que os rapazes estão muito 

bem preparados tem,tem um ótimo coffe breack, com isso podem continuar. 

 



                                                                                                                      

Entrevista com os proprietários UHE TIBAGI  MONTANTE                                              março de 2019 
 

4 

 

Figura 2 - ENTREVISTADA 1  - SANDRA TAMBURI PRESTES 

 

2) Cristina Roorda (anexo 2) 

1) Você faz parte da Guartelá SPE ? 

Resposta: Sim, sou uma das sócias da Usina. 

 

2 ) Como vê a relação com a Tibagi Energia? 

Resposta: Estou muito satisfeita , não tenho o que reclamar. 

 

3) Você tem tomado conhecimento das ações desenvolvidas na obra? 

Resposta : Sim, através dos boletins informativos. 

 

4) Você tem tomado conhecimento de outras ações desenvolvidas no 

âmbito dos programas ambientais e sociais? 

Resposta : Sim, o PACUERA  já foi apresentado anteriormente, já houve 

momento de colocação e demandas, acho que tem sido super bem conduzido, 

porque a gente tem sido ouvido e dentro do possível elas tem sido atendidas, 

“se não é legalmente possível  a gente tem sido alertado”. 
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5 ) Tem recebido o Boletim Informativo? Qual sua Opinião 

Resposta: Sim com frequência, estou muito satisfeita com as informações. 

 

6) Tem escutado Momento Tibagi Energia na Rádio? Qual a sua opinião? 

Resposta: Sim, escuto muito importante. 

 

7) Tem conhecimento do site? 

Resposta :Sim, tenho conhecimento 

 

8) Tem alguma sugestão ou questionamento? 

Resposta : Então, estou muito satisfeita com o que tenho recebido de 

informações e orientações. 

 

   

Figura 3 - ENTREVISTADA  SR.ª CRISTINA ROORDA 
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3) Claudinei Navarro (anexo 3)  

1) Você faz parte da Guartelá SPE ? 

Resposta: Não fiquei sócio, porque minha área é muito pequena, vou ser 

indenizado monetariamente. 

2 ) Tem recebido o Boletim Informativo? Qual sua opinião? 

Resposta : Não, não tenho recebido. 

3) Tem conhecimento do site? 

Resposta: Não, não tenho, mais sei que tem um escritório da Soma, na 

cidade. 

4) Tem alguma sugestão ou questionamento? 

Resposta: Existem muitas duvidas, acho que a empresa poderia juntar as 

dúvidas de cada um e apresentar de alguma forma. 

 

 

Figura 4 - ENTREVISTADO SRº CLAUDINEI NAVARRO 
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Observação: a única reclamação foi referente à distribuição dos folders. 

Até o presente momento, esse folder tem sido distribuído por diversos pontos da 

cidade, da seguinte forma: 

Tabela 2-1 – Estabelecimentos onde foram disponibilizados o Boletim Informativo n.º 5 

ESTABELECIMENTO QUANTIDADE 

  1-  IMOBILIÁRIA TIBAGI - 50 UN. 50 

  2 - PREFEITURA MUNICIPAL - 50 50 

  3 - SUPERMERCADO CRISTAL- RESTAURANTE- 50 50 

  4 - FRÍSIA COOPERATIVA AGRÍCOLA- 50 50 

  5 - RESTAURANTE SABOR E CIA- 30 30 

  6 - SINDICATO RURAL- 50 50 

  7 - RESTAURANTE TROPEIRO- 30 30 

  8 - ASSOCIAÇÃO COMERCIAL- 50 50 

  9 - AGENCIA DO TRABALHADOR - 50 50 

  10 - RÁDIO- 50 50 

  11- LANCHONETE JAMES- 30 30 

  12- SEC. PLANEJAMENTO - 30 30 

  13- SEC. EDUCAÇÃO- 50 50 

  14-SEC. MEIO AMBIENTE- 50 50 

  15- PADARIA BELLI PANE- 30 30 

  16- PADARIA PIMPÃO- 30 30 

  17- SUPER CRISTAL- 50 50 

  18- MERCADO CRISTAL DOIS -  50 UN. 50 

  19- LOPES INFORMÁTICA- 30 30 

  20 - MERCADO DA FAMÍLIA- 30 UN 30 

  21- LOJA CRISTAL ROUPAS- 30 UNI. 30 

22- PINHEIRO SECO- 15 UNI. EM 10 FAMÍLIAS 15 

23 - EM TORNO DA SUBESTAÇÃO - 20 UN. 20 

TOTAL 905 

   

Percebe-se que tem sido amplamente disponibilizado, inclusive no 

Sindicato Rural, conforme figuras 5 e 6 demonstram.  
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Figura 5 - Srª Liliane - SECRETÁRIA SINDICATO RURAL (distribuição do folder) 

 

 

Figura 6 - SINDICATO RURAL -  ENTREGA DO BOLETIM 5 ANTES DA ENTREVISTA ACIMA 

 

3. REGISTRO FOTOGRÁFICO DA APRESENTAÇÃO 

A seguir são apresentadas fotos da apresentação (Anexo 4) realizada 

junto aos proprietários. 

 



                                                                                                                      

Entrevista com os proprietários UHE TIBAGI  MONTANTE                                              março de 2019 
 

9 

 

Figura 7 – Apresentação do estágio da obra 
pelo diretor da Tibagi Energia Rodrigo Furst  

 

 

Figura 8 - Apresentação do estágio da obra pelo 
diretor da Tibagi Energia Rodrigo Furst 

 

Figura 9 – Público presente constituído pelos 
proprietários 

 

Figura 10 – Apresentação do Pacuera, feita pelo 
Diretor da Soma, Paulo Burian 

 


